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INDICA AO GOVERNO DO ESTADO DE MATO
GROSSO,  COM  CÓPIA  A  CASA  CIVIL  E  A
S E C R E T Á R I A  D E  A G R I C U L T U R A
FAMILIAR-SEAF,  DEMONSTRANDO  A
NECESSIDADE  DE  DISPONIBILIZAR
RECURSOS FINANCEIRO PARA AQUISIÇÃO DE
4 5  P L A C A S  S O L A R E S  P A R A  S E R E M
UTILIZADAS EM 10 RESFRIADORES DE LEITE
NA  ASSOCIAÇÃO-ASPRUBOL,NO  MUNICÍPIO
DE  ARIPUANÃ/MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente indicatório às autoridades supracitadas, demonstrando
a necessidade de disponibilizar recursos financeiro para a Associação dos Produtores Rurais Baixão das
Oliveiras de Cooperativismo Sindicalismo e Reivindicação-ASPRUBOL, para aquisição de 45 placas solares
para serem utilizadas em 10 resfriadores de leite, no município de Aripuanã/MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição advém do Ofício nº 07/2023, encaminhado pelo Presidente da Associação
ASPRUBOL, Sr. Adailton Matos de Oliveiras Indicando a necessidade de disponibilizar recursos financeiro
para a Associação dos Produtores Rurais Baixão das Oliveiras de Cooperativismo Sindicalismo e
Reivindicação-ASPRUBOL, para aquisição de 45 placas solares para serem utilizadas em 10 resfriadores de
leite, no município de Aripuanã/MT.

 

A placa solar é um equipamento robusto cuja função é realizar a captura dos raios de sol e transformar em
energia elétrica. Com isso é possível fazer o abastecimento de eletricidade em área urbana e rurais,
estabelecimentos comerciais e ambientes fabris.
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O painel completo de soluções solares que respondem às necessidades de refrigeração e conservação do
leite nas regiões mal servidas de eletricidade. As qualidades originais do leite são preservadas na fonte, o
mais rapidamente a seguir à ordenha e in situ.

 

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 06 de Setembro de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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